

# Vorlage der Stadt Speyer



Vorlagen-Nr.: 0730/2009

**Abteilung:** Tiefbau

**Bearbeiter/in:** Herr Helmut Reimer

**Haushaltswirksamkeit:**  nein

ja, bei

Produkt: 54100

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Beratungsstatus
Bau- und Planungsausschuss	25.02.2009	öffentlich	Information

**Betreff: Beleuchtung Radweg Speyer-Dudenhofen**

## Information:

Der hier angesprochene Fahrradweg entlang des Gießhübelbaches ist nicht der offizielle Radweg. Dieser führt entlang der B39 zwischen Dudenhofen und Speyer.

Der angesprochene Feldweg entlang dem Gießhübelbach ist im ersten Abschnitt von der Brücke B 39 bis zum ersten Feldweg asphaltiert und ausreichend breit. Im Anschluss daran ist der Weg im Gemarkungsbereich Speyer nur noch 2,50 m breit geschottert.

Im Bereich von Dudenhofen, wo die landwirtschaftlichen Flächen im rechten Winkel zum Weg liegen, wird der Weg von den Landwirten als Wendefläche benutzt.

In der Gemarkung Speyer gehören zwei Grundstücke, auf denen der Weg liegt, Landwirten aus Dudenhofen. Diese Flächen müssten erworben werden.

Im Bereich Dudenhofen liegt der Weg ca. zur Hälfte auf Gemeindegebiet und zur anderen Hälfte auf Privatgrundstücken. Die Gemeinde versucht zur Zeit die erforderlichen Grundstücke zu erwerben.

Sinnvoll wäre eine Beleuchtung nur, wenn auch der gesamte Weg beleuchtet wäre.

Die Leuchten müssten allerdings auf der Bachseite zwischen den Bäumen aufgestellt werden, da die Landwirte nur so mit Ihren Maschinen an ihre zu bewirtschaftenden Flächen herankommen.

Die Kosten zur Aufstellung der Leuchten auf Speyerer Gemarkung betragen einschließlich Energieeinspeisung für eine Länge von ca.760 m rund 60.000,- EUR.

Für die Gemeinde Dudenhofen würden für die Beleuchtung Kosten von 30.000,- EUR entstehen.

Voraussetzung wäre, dass die Gemeinde Dudenhofen die erforderlichen Grundstücke im Eigentum hat und bereit ist die erforderlichen Mittel aufzubringen.